
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

朝 倉 警 察 署 協 議 会 会 議 録 

朝倉警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和元年１２月２日  午後３時００分 から 

 令和元年１２月２日  午後４時００分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          朝倉警察署 第１会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１０名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、会計課長、 

生活安全課長、刑事課長、交通課長、 

警備課長 
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 【開会】（総務課長） 

 令和元年第４回朝倉警察署協議会を開会する。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

  本日は１２月の大変忙しい中、御出席いただき感謝申し上げる。３月に着任して

以降、業務の合理化・効率化によるワークライフバランスの推進、犯罪の抑止・検

挙に取り組んできた結果と、その成果を説明する。また、トピックスとしてパワー

ポイントを使用して検挙事例等を紹介したいと考えている。生活安全課長からは、

少年係が中心となって、非行グループ補導・検挙解体を行政機関と連携して行い、

当署管内の刑法犯の認知件数が大きく減少したので御報告をさせていただく。本日

はよろしくお願いする。 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 年末の大変忙しい中に本協議会に御出席していただき感謝申し上げる。本日は、

警察署長から、今年一年間の朝倉警察署の取組結果について御報告がある。委員の

皆様の積極的な御討議の程お願いする。 

 

【報告事項等】 

１ 管内の犯罪情勢等 

  刑法犯の認知・検挙状況 

  ニセ電話詐欺被害状況 

 人身安全関連事案取扱状況 

 交通事故発生状況 

 １１０番受理件数 

２ 警察署トピックス 

○ ワークライフバランスの推進 

○ 採用勧奨活動で受験率ＮＯ１ 
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○ ニセ電話詐欺被害防止活動 

○ 職務質問検挙（覚せい剤） 

○ 職務質問検挙（窃盗） 

○ 入地駐在所の落成式 

○ 山岳救助訓練の実施 

○ 殺人未遂事件検挙 

○ 強制性交等未遂事件検挙 

○ 放火未遂事件検挙 

○ ＳＮＳ関連の未成年者誘拐事件検挙 

○ ニセ電話詐欺事件検挙 

○ 飲酒運転被疑者の検挙状況 

○ 可搬式オービス取締り開始 

○ インドネシア警察の視察 

○ Ｇ２０サミット警備完遂  等 

３ 総合的非行防止対策の推進による非行グループの検挙解体について 
  非行グループの分析及び把握並びに取り締まるべき非行集団の選定 

  選定した非行集団に特化した集中的な取締り（交通・防犯係との連携） 

  行政機関と連携した管理者対策 

  学警連、スクールサポーター及び少年補導員と連携した卒業式対策の推進 

 少年サポートセンター及び保護司会と連携した立ち直り支援 

 

【質疑応答】 

 署長の報告に対し、 

 ○ 委員から、「死亡事故が２件あったと伺ったが、高齢者の方が亡くなった 

のか。」との質疑があり、署長から、「２件の内の１件は２０歳代の方であっ 

た。運転操作ミスによる事故であり、道路の視認性が良くない場所でもあっ 

たため、道路管理者と協力して道路改良を加えるなどの対策を行っている。」 

旨の回答があった。 

 ○ 委員から、「花立山温泉付近の交差点で、よく事故が起こっている場所が 

あると聞いた。その交差点に信号を取り付けていただくことは可能か。」旨 

の質疑が有り、署長から、「交通課で現場を確認し、次回の協議会で回答す 

る。」旨の回答があった。 

他の委員から、「私は、本日、その交差点を通って警察署に来たが、見通 

しが良すぎて、相手が止まるだろうと思ってしまう。それに甘んじることな 

く自分が必ず止まるという気持ちが大切である。」旨の意見がなされた。 

 ○ 委員から、「トンネル（八丁トンネル）が開通して、他県ナンバーの車が 

増えたように思う。便利になった反面、不安に感じている。トンネルが開通 

したことによる取締りや他の対策は考えているのか。」との質疑があり、署 

長から、「トンネルが開通して間もないので、状況を見極めている最中であ 

る。現在までトンネル関連の１１０番通報や、交通事故などは認知していな 
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い。これからの交通量を踏まえて、対策を考えていきたい。」旨の回答があ 

った。 

 ○ 委員から、「ＳＮＳを使った犯罪が発生したという話があったが、もう少 

し具体的に教えていただけないか」旨の申出があり、署長から、「１５歳の 

少女が家出をし、宿泊する場所がなかったことから、出会い系サイトなどで、 

相手を探していたところ、宮崎県内の大学生とＳＮＳで知り合った。その大 

学生は甘言を用いてその少女を宮崎県まで誘い出したが、少女の両親から 

既に家出人の届け出を受理していた当署は、宮崎県警と連携して少女を保護 

し、被害を未然に防ぐことができた。その後の捜査により、男は性的目的の 

ために少女を呼び出したということが判明したため、裏付け捜査を行い逮捕 

した、という事案である。」旨の回答があった。 

   

 生活安全課長の報告に対し、 

 ○ 委員から、「最近、少年等の暴走行為がかなり減っていると感じているが、

生活安全課長から説明のあった非行グループの検挙解体が奏功しているの

か。」との質疑があり、同課長から、「今回少年院に行った少年達が、非行グ

ループの主犯格であったので、解体に結びついた。少年が集まれば、バイク

に乗って暴走行為をしたり、コンビニ等をたまり場にして遊んだりする。検

挙解体は暴走行為の減少に結びついていると思われる。」旨の回答があった。 

  

【閉会】（総務課長） 

 以上で、令和元年第４回朝倉警察署協議会を閉会する。 


